

令和7年6月2日（月）

各位

## 25年度「うらふね納涼祭」中止のお知らせ

皆様におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、このたび、「うらふね納涼祭」につきまして、諸所の事情により、中止することを決定いたしましたので、何卒ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。

この決定にあたっては、浦舟複合福祉施設納涼祭実行委員会で協議を進めてきたところですが、本祭りは、20年間、17回と長年にわたり開催しており、「地域の皆様に浦舟複合福祉施設を広く知っていただく」という、当初の目的は概ね達成できたという見解に至りました。

そこで、継続することも含め、様々な角度から検討してまいりましたが、昨今の夏の猛暑の中での参加者の体調管理や安全確保の難しさ、また事務局、担当委員の負担などを考えると、このままの形での開催は困難であるとの最終結論に至りました。

その一方で、これまで築いた施設間のつながりや地域の皆様とのご縁は今後も大切にしていきたいと考えておりますので、納涼祭という形ではなくても、引き続き、各施設が連携しながら協力しあい、地域の皆様により一層貢献できるよう努めてまいります。

これまでご協力いただいた地域の関係機関の皆様、また長年にわたりご支援、ご参加いただいた皆様には心より感謝申し上げますとともに、これからも変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

みなみ市民活動・多文化共生ラウンジ

（うらふね納涼祭実行委員会）